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事務局報告にかかる議事概要 

 

１ 事務局報告の概要 

 

（１）教育委員会の点検評価について 

    教育総務課長が、次回定例教育委員会に提出予定である、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律に基づく事務事業の点検評価について、説明を行った。 

   （特に意見なし） 

 

（２）平成２５年第３回岐阜県議会定例会における審議結果について 

（３）平成２５年第３回岐阜県議会定例会教育警察委員会の概要について 

    教育総務課長が、平成２５年第３回岐阜県議会定例会における審議結果、教育警察委員会の概要に

ついて説明を行った。 

   （特に意見なし） 

 

（４）岐阜県における全国レベルの表彰について（平成２５年６月分） 

    教育総務課長が、岐阜県内の児童生徒等が受けた全国レベルの表彰について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（５）県立学校におけるＰＣＢ使用蛍光灯安定器の所在不明事案について 

    教育財務課長が、県立学校におけるＰＣＢ使用蛍光灯安定器の所在不明事案について報告した。 

   （委員からの主な意見） 

   ・今後もずっと保管しなければいけないのか。 

    （教育財務課長から補足説明） 

     国が処分方法をまだ決めていない。処分工場が決まるまでは保管することになる。 

 

（６）平成２５年度教育委員行事予定について 

教育総務課長が、平成２５年度の教育委員行事予定について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（７）その他 

   （委員からの意見） 

   ・愛知県で生徒の自殺があった。連鎖が起こる可能性があるので、先生が相談など受ける中で
何か気がかりな案件があれば注意するよう通達など出すことを考えてはどうか。 

    （学校支援課長から説明） 

     夏期休業前には生徒指導について気をつけることを通知するし、国会でもいじめ防止法が成立し
たので、市町村教委や各学校にも伝えていきたい。その中でも、今の状況を踏まえやっていきたい。 

 

 

以上 


